

BEM Fakultas Hukum Unimal Adakan Law Fair V



BEM Fakultas Hukum Unimal Adakan Law Fair V

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Hukum (BEM FH) Universitas Malikussaleh kembali mengadakan Law Fair V yang berlangsung sejak 21-24 November 2022. Acara tersebut mengusung tema " Memperkuat Kolaborasi Mahasiswa Melalui Gagasan Inovatif Guna Terciptanya Generasi Muda Unggul Demi Terwujudnya Indonesia Emas 2045" yang berlangsung di Lapangan ISOL, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Sabtu (26/11/2022).

Pembukaan Law Fair secara resmi ditandai dengan pemotongan pita oleh Wakil Dekan III Fakultas Hukum Wakil dekan III Bidang Kemahasiswaan Hadi Iskandar MH bersama wakil dekan II, Dr Elidar Sari MH dan Wakil Dekan I Dr Faisal MHum.

Ketua Panitia Law Fair V, Fadul Ata Ibrahim menjelaskan, Law Fair tahun ini adalah kali yang ke-5. Ada 22 stan expo Bazar ikut andil dalam pameran ini. Selain pameran, pihak panitia juga menyelenggarakan beraneka cabang lomba, seperti lomba debat ilmiah, lomba Orasi ilmiah, lomba legal opinion, lomba karya tulis ilmiah tingkat nasional, lomba vocal solo, lomba tulis dan baca puisi, lomba syarhil al-quran, lomba turnamen futsal, lomba video pendek, lomba tari kreasi, lomba stand up comedy.

“Semua lomba tersebut termasuk ke dalam Program Kreativitas Mahasiswa (PKM),” ujarnya.

Sementara itu, Ketua BEM FH Unimal Aris Munandar dalam sambutannya mengungkapkan, Indonesia akan mengalami usia emas pada tahun 2045. Di masa itu, ditargetkan Indonesia sudah menjadi negara maju. Mengingat jumlah generasi muda yang berusia produktif sangat tinggi. Menurutnya, potensi ini harus bisa dikembangkan dan dimanfaatkan sebaik mungkin agar terciptanya generasi yang inovatif dan kreatif.

“Maka dari itu ini menjadi sebuah ajang dan kesempatan generasi muda untuk meraih berprestasi. Jadi generasi muda sekarang harus selalu menggunakan waktunya untuk kegiatan positif, seperti kegiatan Law Fair ini,” pungkasnya.

Wakil Dekan III Bidang Kemahasiswaan FH Unimal, Hadi Iskandar dalam sambutannya, menyampaikan selamat kepada panitia untuk menyelenggarakan kegiatan law fair V.

“Pada kegiatan kali ini menjadi ajang para mahasiswa untuk selalu meningkatkan kreatifitas dan prestasi, apalagi kegiatan ini sebagai pendahulu untuk mempersiapkan mahasiswa/i fakultas hukum bersaing ke tingkat nasional. Namun teruslah mengasah kemampuan agar bisa berprestasi pada level yang lebih tinggi sesuai dengan cita-cita Visi Misi Fakultas Hukum yang unggul,” pungkasnya.[tmi]

Tanggal: 27 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Hukum Unimal](#),